

BIG ISSUE

Polsek KPS Bitung Gelar Jumat Curhat Bersama Para Buruh Bagasi Pelabuhan Samudra Bitung

Abdul Halik Harun - BITUNG.BIGISSUE.ID

Feb 17, 2023 - 12:32



Jumat Curhat Polse KPS Bitung bersama Para Buruh Bagasi Pelabuhan Samudra Bitung



BITUNG - Polsek KPS pelabuhan Bitung, melaksanakan Jumat Curhat bersama buruh Bagasi bertempat di depan terminal Penumpang Pelabuhan Samudra Bitung, Jumat (17/02/2023) pukul 10-00 Wita.

Kegiatan Jumat curhat kali ini mewakili Kapolsek, Wakapolsek KPS Bitung Ipda Steven R. Pangkey didampingi Kanit Intelkam Polsek KPS Bitung Aipda Soeyadi Duhe, S.Sos dan Kanit Propos Aipda Manat Nababan.

Wakapolsek Pertama-tama menyampaikan bahwa semestinya Ibu Kapolsek yang akan hadir namun karena ada tugas lain yang yang tidak bisa ditinggalkan maka hari ini saya menggantikan dan mewakili beliau dalam pertemuan jumat curhat ini bersama-saudara-saudara sekalian.

Selanjutnya Wakapolsek menjelaskan bahwa " Maksud pertemuan Jumat curhat saat ini adalah silaturahmi sekaligus untuk mendapatkan informasi, dan masukan, saran dan pendapat terkait aktivitas debarkasi dan embarkasi di Pelabuhan Samudera Bitung.

"Kami tahu persis yang selalu mengangkat barang para penumpang adalah buruh yang memiliki peran penting baik saat kedatangan dan keberangkatan kapal-kapal PT. Pelni didermaga Pelabuhan samudera Bitung." Ungkapnya.

Salah satu buruh tambangan, Sabri menyampaikan, Selaku Buruh dirinya sangat berterima kasih dan apresiasi kepada Kapolsek, Wakapolsek KPS Bitung dan jajaran yang melaksanakan tugas dengan sangat baik sudah mau bersilaturahmi dengan kami saat ini. dan sudah bersama saat ini bersilaturahmi dan melakukan pertemuan ini.

" Memang sudah menjadi tugas kami mengangkat barang saat debarkasi dan embarkasi kapal PT. Pelnididdermaga pelabuhan samudera Bitung. Kiranya Kapolsek dan atau wapolsek KPS Bitung dapat mendengar keluhan kami yang hadir saat ini." Tuturnya

Kaimi berharap untuk tindakan kepolisian didalam pelabuhan samudera Bitung yakni saat buruh-buruh dan penumpang keluar dari pos pintu keluar terkadang terhalangi oleh adanya penjemput, sopir-sopir dan orang-orang yang menghalangi pintu keluar." Sambungnya

" Kami para buruh mengapresiasi kinerja Kapolsek, Wakapolsek dan seluruh personil yang sudah bekerja baik dan kami terasa dekat dan saat ini Suatu kehormatan bagi kami kiranya bisa selalu adanya komunikasi dilapangan terkait berbagi informasi tentang aktivitas diPelabuhan samudera Bitung." Tambah Irfan Buruh pelabuhan.

" Terkait hal itu Wakapolsek KPS Bitung mewakili Kapolsek, menjawab semua pertanyaan, saran dan masukan. Apresiasi atas pertemuan saat ini dan semoga bisa terus terjalin komunikasi baik antara pihak Polsek KPS Bitung bersama buruh untuk berbagi informasi, saran dan masukan yang kiranya untuk bersama-sama menjaga Kamtibmas yang lebih kondusif dan terkendali.

Wakapolsek mengatakan akan ditambahkan anggota untuk berjaga di pos pintu keluar dengan mengarahkan dan mengatur alur keluar para penumpang dan para buruh yang terhalang jalan keluarnya.

" Program kegiatan Jumat curhat ini akan terus dilaksanakan guna mengetahui keluhan ataupun informasi yang belum kami peroleh sehingga bisa menjaga Kamtibmas lebih baik lagi terutama di Pelabuhan samudera Bitung," tukasnya.

" Terakhir ucapan terima kasih atas kehadiran saudara-sudaraku para buruh dalam program kegiatan Jumat curhat saat ini sehingga kami bisa lebih dekat dengan masyarakat dan terima kasih atas penyampaian apresiasi pelaksanaan tugas kami yang sudah baik yang telah disampaikan dan kami akan selalu berbenah untuk lebih baik dan lebih optimal lagi dalam pelaksanaan tugas kepolisian secara umum diPelabuhan samudera Bitung." Tambahnya mengakhiri.

Diketahui Kegiatan berakhir pada pukul 11.40 WITA, dalam keadaan kondusif dan terkendali (AH)